

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 21.02.2019	Nummer F0058/19
Absender  <b>Fraktion Magdeburger Gartenpartei</b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 21.02.2019	

Kurztitel  Blitzer in der 30er Zone Straße Alt Salbke, Höhe Wasserturm
--

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
In der Straße Alt Salbke wurde kürzlich eine 30er Zone eingerichtet. Kaum waren die entsprechenden Schilder aufgestellt, konnte das „Blitzen“ gegenüber der Straßenbahnhaltestelle Turmpark beginnen.

Ich möchte Sie gerne fragen:

1. An welchem Tag wurde die 30er Zone eingerichtet? Wann wurde das erste Mal die Geschwindigkeit kontrolliert? In welchem Zeitfenster wurde wie oft die Geschwindigkeit überschritten und in welchem Ausmaß?
2. Wurde nur abschreckend geblitzt oder werden Bußgeldbescheide versandt? Ab welcher Geschwindigkeitsübertretung wird ein Bußgeld verhängt?
3. Kann und möchte die Landeshauptstadt Magdeburg die Einrichtung einer 30er Zone zukünftig in den Medien bekannt geben?

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Marcel Guderjahn  
stellv. Fraktionsvorsitzender  
Stadtrat  
Magdeburger Gartenpartei